

de volumes peu lisibles, d'un prix inabordable et quelques-uns introuvables. Ce sera, si l'on veut, toute la Patrologie latine et grecque, mise à la portée du prédicateur, avec en plus les saints du XIII<sup>e</sup> au XIX<sup>e</sup> siècles.

(Les saints Thomas d'Aquin, Bonaventure, Antoine de Padoue, Borromée, Thomas de Villeneuve, François de Sales, Liguori ; les bienheureux Albert le Grand, Jacques de Voragine, de la Colombière, etc.) Donc, rien des pages plus ou moins creuses (à part quelques rares exceptions) de tant d'auteurs modernes, mais de la substance, du fond, l'interprétation sûre, toujours nouvelle quoique plus ou moins ancienne, de la parole de Dieu, s'adaptant (il suffira de la lire et de l'essayer), aussi bien à nos temps qu'aux temps où elle jaillissait du cœur plus que des lèvres des saints, et cela devant l'auditoire le plus instruit (tenté qu'il connaisse l'*Évangile* !) comme devant les populations de nos campagnes, à la grille du cloître, à la salle du chapitre monacal, en présence de la jeunesse de nos écoles et collèges, en tous lieux et toujours.

Bref, notre ouvrage, c'est l'*Évangile* expliqué et commenté par les saints, avec la doctrine qu'il renferme, avec la morale qu'il contient. Pour plus de détails, et si d'aucuns craignent de dépenser une somme relativement considérable sans profit réel et sérieux, qu'ils s'adressent au préalable à l'abbé Paillet qui se fera un devoir de les renseigner sur le but et le contenu de ce travail.